

Anfrage

öffentlich

Datum

03.05.2006

Nummer

F0090/06

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

04.05.2006

Kurztitel

Entsorgung von Elektro-Altgeräten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit Ende März 2006 gilt das neue Elektro-Gesetz, nach dem der private Endverbraucher seine alten Elektrogeräte kostenfrei an Sammelstellen des öffentlich-rechtlichen Entsorgungssystems (ÖRE) zurückgeben muss. Den Transport zu dieser ÖRE muss er selbst organisieren und bezahlen.

Ich bitte um die schriftliche Beantwortung meiner Fragen:

1. Wie wurden die Bürger der Landeshauptstadt über das neue System informiert?
2. Wie ist in der Landeshauptstadt die Entsorgung von Elektroschrott geregelt?
3. Welche Kosten hat die Umstellung bisher verursacht?
4. Können schon Aussagen über die in der Vergangenheit angefallenen/seit der Umstellung angelieferten Mengen gemacht werden?
5. Können schon Aussagen darüber getroffen werden, ob der Endverbraucher die neue Regelung annimmt?

Sabine Paqué
Stadträtin